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       Exm o .  Senhor  

       Eng. Luís Cortez Vaz Godinho 

       M.I.  Presidente da Assembleia Municipal 

                                                       Golegã 

 

 

A SSUNTO :  R E L A T Ó R I O  D A  A C T I V I D A D E  M U N I C I P A L  D E  2 2  D E  F E V E R E I R O  A  

2 3  D E  A B R I L  D E  2 0 0 8 .  

  

Para apreciação da Assembleia Municipal nos termos da alínea e) do nº1 do art.º 53º da Lei nº 5-

A/02, de 18 de Janeiro (Lei das Competências), junto informação escrita sobre a acção da 

municipalidade, salientando os factos de maior relevo, que ocorreram no período em epígrafe. 

 

  

CCUULLTTUURRAA  

  

1. EXPOSIÇÃO DE FERNANDO PEREIRA 

O início deste ciclo autárquico coincidiu com a inauguração da exposição de pintura de 

Fernando Pereira, na Galeria de Arte João Pedro Veiga, no Equuspolis. 

 

2. QUADROS ETNOGRÁFICOS 

Por ocasião do aniversário do Rancho Folclórico da Golegã, foi por esta colectividade 

promovido um espectáculo, no qual além dos quadros etnográficos que já nos habituou, 

convidou a Orquestra Juvenil da SPFU, de Pinheiro de Loures e Acordeonistas de Sobral 

de Monte Agraço e do Bombarral. O espectáculo que teve o apoio da Câmara Municipal 

entusiasmou a plateia e o balcão do Cine-Teatro Gil Vicente. 

 

3. XX ANIVERSÁRIO DA ASSOCIAÇÃO CULTURAL “CANTAR NOSSO” 

As cadeiras do Gil Vicente não chegaram para os espectadores do evento levado a efeito 

pelo “Cantar Nosso”, com o apoio da Câmara, aquando dos festejos das suas duas 
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décadas de existência. O aplauso foi permanente pelo nível do espectáculo, durante o 

qual foi anunciado pelo Presidente da Câmara Municipal a deliberação do Executivo 

Municipal, em atribuir a Medalha de Mérito Municipal, que aguarda a ratificação da 

Assembleia Municipal.   

  

4. A “LENDA DA GALEGA”  

Uma peça de teatro ensaiada na Santa Casa da Misericórdia da Golegã, "A Lenda da 

Galega", esteve em cena na Biblioteca Municipal da Golegã, no âmbito das 

Comemorações do Dia Mundial do Teatro. 

 

5. O WORSHOP SOBRE DANÇA 

Na Biblioteca Municipal teve lugar um seminário sobre danças de salão promovido pela 

DIS, com o apoio da Escola de Dança “Sabores Latinos”, que contou com a presença de 

cerca de trinta pessoas. 

 

6. IPM / ESPÓLIO CARLOS RELVAS 

O Vereador Pires Cardoso acompanhou a Chefe de Divisão de Intervenção Social na 

reunião com o Instituto Português de Museus, no Palácio da Ajuda, onde se deslocaram 

com os responsáveis do Departamento de Fotografia do IPT e do Centro de Estudos em 

História e Cultura da Fotografia da Golegã, com o objectivo de iniciar a trasladação do 

espólio (negativos), propriedade da Câmara Municipal.  

 

7. AVIEIROS / CONSTÂNCIA 

O Concelho da Golegã fez-se representar nas Festas de Nossa Senhora da Boa Viagem, 

com a embarcação avieira de Custódio Petinga. 

 

8. TOPONÍMIA / PILAR DEL RIO  

O Vereador Pires Cardoso reuniu, na Azinhaga, com a Comissão para homenagear Pilar 

del Rio, dando-lhe o nome de uma rua da antiga Azancha. A Câmara Municipal veio a 

deliberar por unanimidade que a artéria será a antiga rua da Estação, desde a 25 de Abril 

à de José Saramago.  

  

  

EEDDUUCCAAÇÇÃÃOO  

  

1. ACÇÃO DIDÁCTICO-PEDAGÓGICA  SOBRE O AMBIENTE 
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A Câmara Municipal conforme tinha prometido iniciou a recolha dos óleos alimentares 

usados no passado dia 10 de Março. O Vice-Presidente da Câmara, Eng. Rui Medinas e 

o Vereador António Pires Cardoso,  levaram a efeito acções pedagógicas sobre o tema, 

junto das crianças dos Jardins-de-infância e EB1s do Concelho, nos locais dos oleões.   

 

2. ESCOLA E. B. 2, 3/S MESTRE MARTINS CORREIA 

A Vereadora Dra. Ana Isabel Caixinha e a Chefe DIS estiveram presentes para o 

contraditório da Avaliação Externa do Agrupamento (GAP). 

 

3. DREL / CENTRO ESCOLAR DA AZINHAGA 

O Presidente da Câmara, o Vice-Presidente e o Chefe DOUA, deslocaram-se a Lisboa, à 

Direcção Regional de Educação, com o objectivo de fazer prevalecer a intenção da 

Câmara em construir o novo Centro Escolar da Azinhaga. A candidatura estava 

comprometida à partida pelo número de alunos, entre outros factos. O Presidente da 

Câmara e responsável pelo Pelouro da Educação e das Obras, esgrimiu os seus 

argumentos justificativos daquela construção, nomeadamente:  

 

a) A Freguesia de Azinhaga está localizada numa zona, que pelas inundações cíclicas do 

Tejo e do Almonda, cuja “separação” da sede do Concelho pode atingir períodos de dois 

meses, ficando ligada por um “istmo” que obriga o transporte alternativo por um percurso 

de cerca de meia centena de quilómetros sinuoso com perigos adjacentes pela largura da 

faixa. De tal maneira é o risco que na última “cheia” as crianças tiveram de ser 

transportadas do Pombalinho e Azinhaga até à Estação da CP de Mato de Miranda e 

serem novamente transportadas da Estação de Riachos. 

 

b)No limite da Freguesia encontra-se a Freguesia do Pombalinho, no termo do Município 

de Santarém, cuja EB 1, encontra-se já integrada no mesmo Agrupamento (GAP). 

 

c) Não existe Jardim de Infância na Freguesia do Pombalinho sendo as crianças daquela 

autarquia já integradas no Jardim de Infância da Freguesia de Azinhaga.  

 

d)Será de ponderar à semelhança do JI, a integração da própria EB 1 do Pombalinho, 

num futuro Centro Escolar. 
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e)A Carta Educativa contempla esta construção, pela análise e diagnostico de situações 

que mostram a sua pertinência.  

 

“ Criação de Centro Escolar na Azinhaga, integrando as duas escolas do 1º Ciclo do 

Ensino Básico e o Jardim-de-Infância, com vista à rentabilização de infra-estruturas 

comuns, em espaço privilegiado, junto à Biblioteca de Azinhaga, Piscinas Municipais, 

Pavilhão Municipal e Campo de Ténis.” 

 

f)Existem dois edifícios actualmente para a EB 1, totalmente independentes em locais 

diferentes, motivando aumento de custos e de recursos humanos, também eles 

separados do edifício do Jardim de Infância! Três Edifícios com um objectivo comum. 

 

Após a defesa intransigente a favor da Azinhaga e da sua Freguesia, os representantes 

da DREL e do respectivo GEPE, tomaram em consideração a pretensão do Autarca. 

Assim, a Câmara Municipal espera que a candidatura par o concurso “Construção do 

Centro Escolar da Azinhaga”, já publicada em Diário da República, tenha sequência e 

sucesso. O concurso para ampliação da E.B. 1 da Golegã viu já também a sua 

publicação no D.R. na mesma série e número do passado dia 22 de Fevereiro.     

 

4. ACTIVIDADES EXTRA CURRICULARES 

Face à competência da Câmara Municipal da Golegã no âmbito das actividades extra 

curriculares, e com o objectivo de responder ao desejo de pais e educadores, o Vice-

Presidente, Eng. Rui Medinas, e a Chefe de Divisão de Intervenção Social, reuniram-se 

com o Agrupamento de Escolas GAP e com a Associação de Pais da EB 1 da Golegã, 

para delinear procedimentos para o próximo ano lectivo, nomeadamente a criação da 

caderneta do aluno no âmbito destas actividades (da iniciativa da CMG) e o alargamento 

das actividades extra curriculares a outras áreas como a Informática. 

 No próximo ano lectivo, com o objectivo de disciplinar e responsabilizar, todos os 

intervenientes nestas actividades, o Regulamento das Actividades Extra Curriculares será 

uma realidade. 

 

SSAAÚÚDDEE  

  

1. DIA EUROPEU DA VÍTIMA  
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Dia Europeu da Vitima, na Biblioteca Municipal da Golegã, por iniciativa da Divisão de 

Intervenção Social (CMG) e CPCJ Golegã, teve lugar um debate com a presença da 

APAV, Comissão para a Cidadania e Igualdade de Género e o Núcleo Mulher e Menor da 

Guarda Nacional Republicana. Além destas actividades, a DIS sob a Chefia da Dra. Elsa 

Lourenço, levou a efeito acções dirigidas a crianças. 

 

2. DIA MUNDIAL DA SAÚDE 

Por ocasião do Dia Mundial da Saúde, Sónia Geraldes, Técnica da ARS de Lisboa e Vale 

do Tejo, perante alunos do 3ºano da EB1, mostrou a importância da Saúde/Ambiente, no 

passado dia 9 de Abril. Duas actividades promovidas pela Divisão de Intervenção Social e 

Pelouro da Saúde do Município da Golegã, tendo a última contado com a presença das 

Santas Casas da Misericórdia do Concelho e com os Centros de Dia de Ulme e do 

Entroncamento. Uma das palestrantes foi a Enf. Luísa Martins do Centro de Saúde da 

Golegã. 

 

AAMMBBIIEENNTTEE  

 

1. RESERVA NATURAL DO PAÚL DO BOQUILOBO/ VALA DAS BRAQUENIZES 

O Presidente da Câmara recebeu o Presidente do instituto de Conservação da Natureza 

e Biodiversidade, Dr. João Carlos Rosmaninho Menezes. Na reunião que teve lugar na 

Golegã foi debatida a candidatura equacionada entre o ICNB e a CMG para ligação do 

Equuspolis à Reserva do Paúl do Boquilobo, através de uma ponte, que ligue a urbe ao 

campo sendo sequenciada por ciclovia e via pedestre e ligação da Alverca do campo à 

Vala das Braquenizes para injecção de água limpa. 

 

2. ESTAÇÃO DE RECOLHA DE ÓLEOS VEGETAIS/ PROTOCOLO  

Na primeira semana de Março, foi assinado no Salão Nobre dos Paços do Concelho da 

Golegã, o protocolo de colaboração entre a Resitejo e a Oleotorres, relativo à recolha de 

óleos alimentares usados.  

 

3. ECO XXI 

No passado dia 31 de Março, no Centro Cultural de Cascais, numa cerimónia onde 

foram atribuídos as bandeiras verdes aos Municípios que promoveram boas praticas 
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relativamente a politicas de sustentabilidade, indo ao encontro dos princípios da Agenda 

XXI, com especial ênfase na vertente da promoção da educação para a sustentabilidade 

em conjunto com a aferição e outros parâmetros de qualidade ambiental. Ao Galardão 

ECOXXI 2007/2008 concorreram cerca de quatro dezenas de Municípios, tendo 

deliberado a Comissão Nacional atribuir a bandeira verde somente a vinte e três  

municípios, nos quais se inclui o da Golegã. 

A Fundação para a Educação Ambiental em Portugal - Associação Bandeira Azul da 

Europa (FEE Portugal –ABAE), iniciou em 2006 o projecto Galardão ECOXXI. Os 

indicadores de referência para aferição das práticas/ políticas de sustentabilidade são 

23. Os sectores entre outros, são: Educação Ambiental, Agenda XXI, Informação ao 

Munícipes sobre Ambiente e Cooperação com a Sociedade Civil, Áreas Classificadas, 

Ordenamento do Território, Qualidade de Água para Consumo Humano, Sistemas de 

Abastecimento de Água, Sistemas de Drenagem e Tratamento de Águas Residuais, 

Qualidade do Ar, Qualidade do Ambiente Sonoro e Turismo Sustentável. 

A candidatura a Município ECOXXI é de carácter voluntário, sendo o objectivo deste 

Galardão o reconhecimento do mérito e da “coragem” de cada Município em se 

submeter a um avaliação externa por uma Comissão Nacional, constituída por um júri 

especializado. O Município da Golegã ficou à frente de Municípios como o Fundão, Vila 

Franca de Xira, Portimão, Portalegre, Águeda e Faro que se limitaram a receber um 

Diploma de Participação. 

 
                                                               

4. RIO ALMONDA 

O Rio Almonda no seu percurso na Freguesia da Azinhaga, entre a Ponte da Brôa e a 

sua foz no Tejo, está totalmente reabilitado, quer pelas suas margens, quer pelo seu 

caudal que agora graças ao trabalho promovido pela Câmara Municipal da Golegã (que 

se substituiu à Administração Central) se encontra limpo, livre de maus cheiros e de 

outros malefícios para a população da Azinhaga. Uma vez mais a Câmara Municipal 

tomou a dianteira e resolveu!  

 

AACCÇÇÃÃOO  SSOOCCIIAALL  

 

1. INFORMÁTICA PARA ADULTOS E SÉNIORES  

Neste período iniciou-se, com grande adesão por parte dos nossos munícipes, as acções 

de formação em informática para adultos e seniores na Biblioteca Municipal da Golegã. 
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2. IHRU – ACORDO DE COLABORAÇÃO 

De acordo com a comunicação do Arq. Vasco Palha, o projecto de arquitectura está já 

aprovado seguindo-se a fase de execução do mesmo, tendo sido já lançado o concurso 

para as especialidades, esperando-se que o mesmo venha a estar concluído no final do 

mês de Abril.  

 

3. ASSEMBLEIA DISTRITAL DE SANTARÉM – COLÓNIA BALNEAR DA NAZARÉ 

O Vice-Presidente, Eng. Rui Medinas, uma vez mais assegurou a participação de jovens 

e crianças do nosso Concelho na Colónia Balnear da Nazaré. Refira-se que esta 

participação permitirá aos jovens e crianças mais desfavorecidos o contacto com a praia 

e com actividades lúdicas no seio desta, que se assim não fosse nunca seria uma 

realidade para os mesmos. 

 

4. SEGURANÇA / IDOSOS 

No âmbito da preocupação constante deste Executivo com a segurança dos nossos 

munícipes, a Divisão de Intervenção Social organizou no nosso Concelho o Programa 

Apoio 65 - Idosos em Segurança que é assegurado por equipas de agentes policiais que 

estão especialmente preparados para lhes dar o apoio e os conselhos úteis para 

melhorar a segurança. O Programa Apoio 65 - Idosos em Segurança conta também com 

a colaboração de instituições que prestam ajuda domiciliária, através da troca de 

informações úteis para a prevenção de problemas e pela formação às profissionais dessa 

instituições. Mediante um levantamento de necessidades, os idosos mais isolados 

poderão beneficiar da instalação de telefone no seu domicílio para que, mais facilmente, 

contactem as forças policiais em caso de necessidade. 

 

5. APOIO À HABITAÇÃO  

A intervenção permanente da Câmara Municipal na melhoria das condições de vida, 

através da disponibilização de infra-estruturas (habitação social), da reabilitação de casas 

de agregados familiares mais carenciados e da colocação junto das mesmas de  técnicos 

especializados na área social que as apoiam permanentemente, é um objectivo e meta 

constantes. Durante este período foram intervencionadas residências na Golegã e na 

Azinhaga, pela Câmara Municipal, apoiando assim famílias carenciadas, cumprindo uma 

meta da candidatura do actual Executivo Municipal em permanência.   
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AADDMMIINNIISSTTRRAAÇÇÃÃOO  

 

1. SIADAP 

A Câmara Municipal colocou-se na dianteira das autarquias da região ao ter já 

procedido à avaliação do desempenho dos seus funcionários (quadro e contratados) 

referente ao ano de 2007. O Executivo Municipal congratula-se pelo desempenho 

mostrado ao longo desse ano, que face às notas atribuídas é qualificado, 

objectivamente, de Bom. 

 

2. REVISOR OFICIAL DE CONTAS 

Foi nomeado auditor externo, Rosa Lopes, Gonçalves Mendes Associados, S.R.O.C., 

de entre revisores oficiais de contas e sociedades de revisores oficias de contas, 

conforme imposição legal. 

  

3. CARRO DE CAVALOS  

Conforme previsto no GOP, foi adquirido o Carro de Cavalos que já foi entregue à 

Fundação Alter Real. Na sequência da deliberação do Executivo Municipal que foi 

favorável à integração do Município da Golegã como membro fundador da referida 

Fundação, com uma jóia no valor de 50.000,00€, procedeu-se à aquisição de um Carro 

de Cavalos tipo Milord, que irá reabilitar o antigo correio entre Alter do Chão e a 

Coudelaria. Devido à contenção financeira e à habilidade negocial da Municipalidade 

goleganense a jóia foi paga em “géneros”: 40.000,00€ pelo aluguer do espaço municipal 

onde está fixado o Pavilhão do Ex- Serviço Nacional Coudélico, no Arneiro da Feira, 

3.500,00€ pelo link do site da Câmara para a Fundação e o restante, 6.500,00€ para a 

Milord. 

 

4. PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO COM A DIRECÇÃO DE FINANÇAS DE SANTARÉM 

O Protocolo de Cooperação entre a Câmara Municipal da Golegã e a Direcção de 

Finanças de Santarém, foi assinado no dia 7 de Março. O Protocolo compreende todos 

os operadores económicos ligados ou intervenientes nos processos de licenciamento de 

obras públicas e particulares e toda a informação com relevância fiscal desses 

processos. O conteúdo e as cláusulas têm natureza pública, sem prejuízo da 
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confidencialidade fiscal devida a cada operador económico, legalmente consagrada no 

artº 64 da LGT. 

 

OOBBRRAASS  

  

1. GOLF E RESORT “QUINTA DA CARDIGA” 

 Foi dado parecer favorável ao Grupo Mateus que apresentou o empreendimento Golf & 

Resort “Quinta da Cardiga” que pretende promover na propriedade que possui nosso 

Concelho.  

 

2. ZONA ANTIGA DA AZINHAGA (CENTRO URBANO) 

Estão concluídas as obras de construção e reabilitação dos passeios da zona antiga da 

Azinhaga. 

 

3. ATELIER DIGITAL CARLOS RELVAS 

Iniciaram-se as obras de construção, reabilitação, restauro e conservação do edifício 

anexo ao Chalet  Relvas, para implementação do Atelier Digital e do CEHC da Golegã. 

 

4. OBRAS DE INTERVENÇÃO NA MÉDIA E BAIXA TENSÃO E COLOCAÇÃO DE FIBRA-ÓPTICA PARA 

INTER-COMUNICAÇÃO NOS ESPAÇOS MUNICIPAIS  

 Entraram na fase de conclusão as intervenções na Rua D. João IV, na Rua Heróis de 

Mucaba e Largos Marquês de Pombal e Parque de Campismo. As linhas aéreas de 

média tensão numa das principais artérias da Golegã, como na Rua D. João IV, 

responsáveis por campos magnéticos que poderão ter influência na saúde dos 

residentes estão agora a ser “enterradas” através de uma grande obra, a qual  é 

aproveitada, por prévia programação para colocação de fibra óptica para 

intercomunicação dos edifícios municipais, para diminuição de custos, e para possível 

futuro aluguer de “linha” a operadores de Tv por cabo, entre outros. O inestético PT do 

Arneiro (Largo Marquês de Pombal), na sequência desta intervenção vai ser também 

substituído por um elemento moderno e de muito menor dimensão. As habituais falhas 

de energia, além de um seu melhor aporte e alimentação, nomeadamente pelas 

exigências actuais durante o período da Feira, com esta intervenção da Câmara 

Municipal com a EDP, serão diminutas. 

Uma obra que incomoda o dia-a-dia dos goleganenses e visitantes, mas que não podia 
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ser mais adiada! Urge emendar erros de um passado que não investiu na preparação 

de infra-estruturas subterrâneas para equipamentos indispensáveis à modernidade 

desejada e exigida por todos!! 

 

5. REABILITAÇÃO DE PALAFITA DE AVIEIRO  

Em Maio de 2007 foi concluída a reabilitação da palafita da Família Petinga, à Ponte do 

Cação, cerca do Monumento ao Avieiro. Agora foi a vez da palafita da Família Sequeira, 

à Rua do Calcanhar. O Município da Golegã contraria assim, o processo nacional de 

conservação de bens culturais, que é precário e cheio de indefinições 

  

6. MUSEU RURAL DA GOLEGÃ 

Está concluído o Museu Rural (Etnografia e Folclore) estando agendada a sua 

inauguração para dia 10 de Junho, Dia de Portugal. 

 

UURRBBAANNIISSMMOO  

 

1. PDM 

Foi deliberado pela Câmara autorizar a alteração ao PDM, área de expansão poente 

dentro da abertura do processo de revisão do PDM da Golegã.  

 

2. SOCIEDADE DE REABILITAÇÃO URBANA 

No âmbito da integração da Golegã na Sociedade de Reabilitação Urbana Inter-Municipal 

o Vice-Presidente, Eng. Rui Medinas e a Vereadora, Dra. Ana Isabel Caixinha, reuniram-

se com os representantes da Domus Reabita, para conclusão do processo de 

identificação das áreas criticas do Concelho da Golegã. No seguimento desta 

identificação o processo encontra-se em fase de conclusão sendo posteriormente 

remetido para aprovação tanto da Câmara Municipal como da Assembleia Municipal. 

Este processo permitirá a requalificação urbana dos imóveis degradados do Concelho em 

condições vantajosas para os seus proprietários, o que será uma mais valia, na qualidade 

de vida dos nossos munícipes, que o Executivo todos os dias pretende aumentar. 

 

3. IMÓVEIS DEGRADADOS 
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Tendo sido já criada a Comissão de Classificação de Imóveis degradados, a Vereadora, 

Dra. Ana Isabel Caixinha, iniciou, neste período, o processo relativo à demolição dos 

prédios sitos na Rua D. Margarida Relvas e na Rua da Ponte, que se configuravam como 

grave risco para a segurança de pessoas e bens, face ao estado de degradação em que 

se encontravam. 

   

4. REGIME JURIDICO DA EDIFICAÇÃO E URBANIZAÇÃO 

A Vereadora Dra. Ana Isabel Caixinha e o Chefe da Divisão de Obras, Urbanismo e 

Ambiente representaram a Câmara Municipal da Golegã no Seminário sobre as recentes 

alterações ao RJEU, encontrando-se os respectivos serviços a adequar as normas 

municipais àquelas disposições legais e respectiva regulamentação. 

  

DDEESSPPOORRTTOO  

 

1. ANIVERSÁRIO DO NÚCLEO SPORTINGUISTA 

O Núcleo Sportinguista do Concelho da Golegã, comemorou o seu 8º aniversário, no 

passado dia 7 de Março, levando a efeito um jantar com os seus associados e 

simpatizantes, no Restaurante Lusitanus. Com a presença do Dr. Menezes Rodrigues, 

Vice-Presidente do SCP, de Aurélio Pereira, de Pedro Gomes e de Nuno Roque, 

decorreu o animado jantar dos sportinguistas que contou ainda com o Presidente da 

Câmara Municipal, o Vereador do Desporto, António Pires Cardoso e os Presidentes 

das Juntas de Freguesia do Concelho da Golegã.  

 

2. ASSOCIAÇÃO DE JUDO DE TOULOUSE 

O Vereador Pires Cardoso recebeu a equipa da Associação de Judo de Toulouse, no 

dia 15 de Abril, que treinou durante dois dias no nosso Pavilhão Desportivo, por ocasião 

do Campeonato da Europa. 

 

3. FITNESS, POR OCASIÃO DO DIA INTERNACIONAL DA MULHER 

O Vereador Pires Cardoso esteve presente na actividade realizada pela Divisão 

Municipal de Intervenção Social, que decorreu no espaço do Equuspolis com a 

participação de três dezenas de participantes. 
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4. ESTÁDIO MUNICIPAL DAS ADEMAS – CONSTRUÇÃO DO RELVADO SINTÉTICO 

Foi publicado o concurso para a Construção do Relvado Sintético no Estádio Municipal 

das Ademas, perspectivando-se a respectiva adjudicação no decorrer do próximo mês, 

em contrato a celebrar com o Instituto de Desporto de Portugal (IDP) no âmbito do 

Programa Operacional Temático e  Valorização do Território. 

 

5. TAÇA DO RIBATEJO EM FUTSAL, CASA DO BENFICA  

A Casa do Benfica da Golegã sagrou-se Vice-Campeã da Taça do Ribatejo de Futsal, 

em Almeirim. O jogo que contou com a presença dos Vereadores em regime de 

permanência mobilizou centenas de goleganenses que apoiaram os seus conterrâneos, 

tendo tido a Golegã uma prestação digna e renhida que mereceu aplausos.  

 
 

6. CAMPEONATO NACIONAL DE RESISTÊNCIA EQUESTRE 

O Concelho da Golegã, foi o eleito pela Federação Equestre Portuguesa, para os 

160Km da edição do Campeonato Nacional de Raides. Estiveram presentes o 

representante da Federação Equestre Internacional (FEI), o norueguês H. Sommerset, e 

o Vice-Presidente da FEP, o conhecido produtor de cinema, Paulo Branco. O Presidente 

do Júri foi o espanhol Fernando Cebrián, tendo-se sagrado campeão Pedro Godinho. 

Esta edição contou com concorrentes estrangeiros, nomeadamente japoneses, que 

integraram a prova para curriculum. 

 

AASSSSUUNNTTOOSS  JJUURRÍÍDDIICCOOSS,,  SSEEGGUURRAANNÇÇAA  EE  PPAATTRRIIMMÓÓNNIIOO  

 

1. COMISSÃO DE PROTECÇÃO DE CRIANÇAS E JOVENS DA GOLEGÃ 

A Vereadora Dra. Ana Isabel Caixinha, fez reunir durante este período, na sua 

qualidade de Presidente da CPCJ, a comissão tanto na modalidade de restrita, como de 

alargada. A Comissão alargada aprovou, em 12 de Março, o Relatório Anual de 

actividades de 2007, sendo que e como consta do mesmo, na CPCJ durante o ano de 

2007, decorreram 49 processos, dos quais 6 foram arquivados, por a situação de risco / 

perigo se encontrar afastada.  
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Durante este período a CPCJ da Golegã esteve representada no PIP, na Rede Social e 

no Centro de Inclusão da Chamusca.   

 

2. FISCALIZAÇÃO E PATRIMÓNIO 

A Dra. Ana Isabel Caixinha, na sua qualidade de Vereadora dos Pelouros do Património 

e Fiscalização, continuou a organizar e a programar, com o Serviço de Fiscalização e 

Protecção Civil, a segurança de pessoas e bens do concelho. 

 

3. SERVIÇO JURÍDICO 

A Vereadora, no âmbito dos Serviços Jurídicos, logrou a regularização de diversas 

situações contratuais no âmbito do abastecimento de água aos munícipes, alcançando-

se assim maior objectividade nessas relações contratuais.  

A Vereadora continuou a apoiar e a encaminhar os munícipes e associações que 

procuram este serviço, com o objectivo de defender os seus direitos, liberdades e 

garantias.  

 

 

Foram assim referidos os factos de maior relevância neste período de actividade municipal.  

Aceite, Senhor Presidente da Assembleia Municipal, os melhores cumprimentos. 

 

 

 

Paços do Concelho da Golegã, ao 21 de Fevereiro de 2008 

 

 

 

                                                                                                     O Presidente da Câmara Municipal 

 


